

## Pernyataan Masalah

Algoritma Perdagangan telah berhasil mengganggu pasar keuangan, dengan adopsi otomatisasi tersebar luas di semua instrumen perdagangan. Pedagang eceran tradisional telah digantikan oleh sistem khusus, termasuk investor menengah karena kurangnya keahlian dalam komputasi.

## Sasaran

Dengan GSTAR.AI, kami bertujuan untuk menghadirkan kemampuan perdagangan algoritmik kepada massa, dengan memberdayakan mereka untuk berdagang di tingkat dasar dengan para profesional industri. Kami semua tentang menyediakan ekosistem yang mudah digunakan dengan didukung oleh teknologi canggih.

## Apa itu GSTAR.AI?

*Suatu ekosistem perdagangan otomatis yang dibuat oleh pengguna, didukung dengan AI untuk memanfaatkan Swarm Intelligence.*

Ekosistem kami akan memungkinkan para pedagang untuk menyebarkan ide-ide perdagangan dalam bahasa Inggris tanpa perlu keahlian pemrograman. GSTAR.AI mengizinkan mereka yang memiliki strategi perdagangan yang terbukti untuk memonetisasi keterampilan mereka, dan untuk mereka yang tidak memilikinya, opsinya adalah memilih ide perdagangan otomatis sesuai pilihan mereka.



### Proses dalam Bahasa Alami

Memapukan pedagang untuk membuat sistem perdagangan otomatis hanya dengan mengetikkan kalimat dalam bahasa Inggris biasa



### Optimalisasi dan Pengujian Ketahanan

Mesin AI kami akan memberikan rekomendasi, menguji mereka pada ayunan harga liar, pada akhirnya menghitung hasil yang dapat diandalkan



### Pasar dinamis untuk bertukar ide - ide

Memonetisasi strategi yang menguntungkan atau memanfaatkan pengetahuan trader yang sukses



### 'Evolusi Genetik' Dari Strategi

Meningkatkan Strategi Perdagangan menggunakan teknologi AI milik kami untuk potensi keuntungan yang lebih tinggi

## Model Pendapatan

Pengguna mendapatkan 80% dari hasil penjualan, lisensi & siring dari system perdagangan, dan kami menggunakan sisanya sebagai berikut :

**10%** Rabat Rujukan

**7%** Biaya Sehari – hari

**2%** Skema insentif karyawan


**1%** Sumbangan untuk Amal

## Tonggak Pengalangan Dana



Menjadi Bagian dari masa depan perdagangan

Kunjungi <https://gstar.ai> sekarang juga!

 <https://medium.com/@gstarai>

 <https://t.me/joinchat/gstarai>

